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内容摘要：长宁金融招商引资已取得显著成效，但未来招商引资会面临

激烈的国际竞争。相对而言，长宁金融业的发展能级、金融集聚水平均有所

欠缺，招商引资存在部分突出问题和短板，体制机制还有待进一步理顺。金

融资源竞争激烈，比较优势相对下降在一定时间和空间范围内，经济金融资

源总是有限的，长宁不仅面临着与本市其他区的竞争，而且也面临着与长三

角城市的激烈竞争。目前长宁主要存在两个短板：1、金融机构规模偏小，

缺少大型平台企业；2、招商思路有待转化，尚未形成有效合力。建议：一

是实施精准靶向招商，建立招商引资目录；二是提升发展能级，强化产业资

本互动；三是优化工作体制机制，形成金融招商合力。


